

ことばの教室だより

栃木市立吹上小 平成26年10月発行
TEL 22-1957 FAX22-1929



今年の秋はいつもより早足でやって來たようです。日に日に空が高くなり、気持ちのよい風が吹くようになりました。コスモスの花も競って咲いています。

二学期が始まって一か月。子どもたちの「ことば」の学習もそれぞれにめあてに向かって進んでいるところです。小さな上達を少しずつ積み上げていきましょう。

□□□□ 10月の予定 □□□□

10月 3日(金) 出張のため 午後 休室

7日(火) 出張のため 午後 休室

10日(金) 研修会のため 午後 休室

21日(火) 研修会のため 午前特日課 5校時普通日課 6、7校時休室

27日(月) 委員会活動のため 6校時休室

28日(火) 出張のため 特日課 午後休室



◆ ◆ ◆ お知らせ ◆ ◆ ◆

- * 他校の先生方や、来年入学するお子さんの保護者の方などが授業を見学にいらっしゃることがあります。ことばの教室でどんなことを学習しているか知っていただく機会です。また、通常の学級にはない教材や、個人に合わせた方法を見ていただく機会もあります。お子さんが必要以上に緊張しないよう配慮しますので、ご協力よろしくお願ひします。
- * 校外学習などが行われます。行事で通級をお休みする場合はお知らせください。
- * 修学旅行・校外学習等で、大型のバスが出入りすることがあります。他校から通級する方で、送迎の時間に重なるような場合にはご連絡いたします。気をつけてお入りください。

最近あつたいいことってなあに？～ことばの教室の学習から～

週1回通ってくるA君。ある日、すごろくをしながらテーマに合わせたスピーチをする学習をしました。「いちばん好きな教科は何ですか」や「悲しかったことはありますか」など、引いたカードのテーマでお話をしていましたが…。担当が引いたカードは「最近何かいいことがありましたか」。

「いいことってなんだろうな…」と考えていたら、A君は笑顔で「先生、いいこと。今日ぼくに会えたじゃない。」と。

A君のことばでとてもうれしくなりました。A君のことばの中に、「先生はぼくのことを大好きなはず。」「だから先生は今日ぼくに会えてうれしいと思ってるよね。」という気持ちが感じられました。「自分は周りの人々に大好きになってもらえる存在」という搖るぎない自信があふれています。家庭や学級で絶えず大きな愛情を注いできた結果、A君のこの笑顔、このことば。

「ほんとだね。今日A君に会えたことが、いいことです。」



「ことばを育てる会」から

9月17日(水)に、「ことばを育てる会」勉強会と茶話会が開かれました。総会の講演会でもお世話になった、こどもサポートセンター 心理士 佐藤直昭先生をお招きし、「子どもたちの成長を支えてⅡ～人間関係を育むためのしつけ～」というテーマでお話をいただきました。多くの人が知っているアニメ映画から、子どもの成長やその時々の心の葛藤を取り上げ、自立のために親が教えていくこと、子ども自身で学んでいくことを分かりやすくお話しされました。

茶話会では、5～6人のグループで子育ての悩みを話し合いました。短い時間では足りないほど話合いが活発に行われ、新しい出会いの機会にもなったようです。心強いつながりになっていくといいですね。

10月5日(日)には、秋の親子レク「バーベキュー」があります。すでに申し込みは締め切りましたが、約50名の参加を予定しています。こちらもお子さんどうし、お家の方どうしが出会ういい機会です。この後は、春の親子レク「ボウリング」もありますのでぜひご参加ください。

役員さんには準備・運営にお骨折りいただいています。ありがとうございます。

